



# 灘中だより

地域を愛し、地域からも愛される生徒の育成  
～ 本物の力 育成を目指して ～

令和4年9月14日発行

9月号 (令和4年度第5号)

岩国市立灘中学校

TEL 0827-32-0211 FAX 0827-32-0214

2学期は体育祭や文化祭などの学校の主な行事がたくさん実施されます。しかしながら、コロナウィルス感染状況は全国的に減少状況になったとはいえません。本校では、生徒の安心安全を最優先して教育活動を実施してまいります。生徒たちには、一人ひとりが主役という主体的な意識をもって学校行事に取り組み、素晴らしい思い出をつくってくれることを願っています。また、3年生にとっては、進路希望確定学期です。しっかりと自分の進路について考え、決断をしてほしいと思います。

## PTA奉仕作業

8月27日(土)全校生徒のボランティア(103名)と2年生の保護者、教職員で敷地内外の除草・草刈りを行いました。また、灘中学校を美しくする会の皆様のご協力もいただき、灘中学校周辺の環境整備を行うことができました。強い日差しの中お疲れ様でした。お世話していただいたPTA執行部並びに施設部の方々、本当にありがとうございました。



## 前期学校評価の結果

16項目のアンケート中、「よい」・「どちらかといえばよい」の割合が8割を超える項目が9項目ありました。しかしながら、2:家庭学習の習慣化 9:交通ルールマナーを守っているの項目は8割を大きく下回る結果となっていました。また、生徒、教職員の評価でも低評価であったこの項目について、全校体制で改善していくよう指導してまいります。

16項目のアンケート中、「よい」・「どちらかといえばよい」の割合が8割を超える項目が9項目あり

## 令和4年度灘中学校体育祭

9月10日(土)、本校体育祭を実施しました。夏休みから実行委員や応援係を中心に準備をしてきました。全校生徒が3隊に分かれて自分たちの隊の勝利にむけて全力で取り組みました。「ONE HEART♡この一瞬に 全力全進全笑!」を、本年度のスローガンとしてそれぞれの隊が白熱した戦いを繰り広げました。体育祭は、総合優勝・応援優勝・団結賞の3つの賞があります。本年度は、総合優勝を白隊、応援優勝を白隊、団結賞を赤隊が獲得しました。全校生徒が真剣に取り組むことができました。

9月10日(土)、本校体育祭を実施しました。夏休みから実行委員や応援係を中心に準備をしてきました。全校生徒が3隊に分かれて自分たちの隊の勝利にむけて全力で取り組みました。本年度は、総合優勝を白隊、応援優勝を白隊、団結賞を赤隊が獲得しました。全校生徒が真剣に取り組むことができました。



9月行事予定		
13	火	給食なし
14	水	
15	木	
16	金	2年英語検定
17	土	岩国地区新人大会 1日目
18	日	岩国地区新人大会 2日目
19	月	敬老の日
20	火	
21	水	職員会議 部活動休養日
22	木	
23	金	秋分の日
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	部活動休養日
29	木	
30	金	専門委員会

10月行事予定		
1	土	山口県新人体育大会・卓球(～2日)
2	日	3年修学旅行(～4日)
3	月	総下校17:30
4	火	2年職場体験学習(～5日)
5	水	部活動休養日
6	木	
7	金	テスト発表 壮行式
8	土	山口県新人体育大会
9	日	山口県新人体育大会 部活動中止(～16日)
10	月	スポーツの日
11	火	
12	水	職員会議
13	木	
14	金	中間テスト
15	土	
16	日	
17	月	中間テスト 集金日
18	火	1年交通移動教室
19	水	1年英語検定 部活動休養日
20	木	
21	金	2年県確認問題
22	土	吹奏楽定期演奏会
23	日	
24	月	合唱夕練開始、1年県確認問題
25	火	合唱朝練開始
26	水	部活動休養日
27	木	
28	金	
29	土	文化祭
30	日	
31	月	振替休日(29日分)

### 全国学力学習状況調査(3年)及び山口県学力確認問題(1・2年生)の結果から

標記のテスト(3年3教科(国・数・理)、2年3教科(国・数・英)、1年2教科(国・数))を今年4月に実施しました。正答率の本校と県平均との比較は次のとおりです。

本校が、やや上回る－全学年国語・3年理科、やや下回る－全学年数学・2年英語でした。

この結果から、「根拠に基づいて答えること」「条件にそって表現すること」「資料を適切に取り説明すること」に課題が見られました。これからの授業で、改善に努めてまいります。

### 家庭教育学級の開催

11月11日(金)に本校PTA研修部の主催で家庭教育学級が開催されます。講師に大分観光大使「矢野大和」さんをお招きして「親の心・子の心」という演題で、1年生とPTAの方々との講演となる予定です。多くの皆様にご参加いただけると幸いです。